

# Pourquoi fête-t-on Noël? - 1/2

Toutes les coutumes liées à la fête de noël et les traditions connues vous sont dévoilées dans cet article ! Toujours bon à savoir !

Toutes les coutumes liées à la fête de noël et les traditions connues vous sont dévoilées dans cet article!

Toujours bon à savoir! Pourquoi fête-t-on noël? Pourquoi le père noël est-il rouge? Vous le saurez bientôt!

## **LES TRADITIONS**

## Pourquoi mettre une étoile au dessus du sapin?

Tout simplement parce que les rois mages furent guidés par une étoile afin de rencontrer Jésus. On met donc une étoile au dessus du sapin pour rappeler cette fameuse étoile de Bethléem

#### Pourquoi mange-t-on une bûche?

La bûche était avant tout un symbole. C'était une véritable bûche en bois, de merisier, qu'on allumait le soir de noël.

## Pourquoi fête-t-on noël le 25 décembre ?

En réalité, cette date du 25 décembre a été fixée au 4ème siècle. A l'époque, on ne fêtait pas vraiment noël mais plutôt la Pâques de la nativité. Un mot différent pour la même fête!

#### Pourquoi offre-t-on des cadeaux ?

Encore et toujours ces braves rois mages. Qui arrivèrent les bras chargés de cadeaux destinés à l'enfant Jésus.

#### Pourquoi met-on un sapin?

Probablement parce que c'est le seul arbre qui garde ses "feuilles" en hiver. On raconte qu'à l'époque, un sapin aurait vécu pendant un siècle. On l'appela alors arbre de Jésus.

#### Pourquoi mange-t-on de la dinde ?

Cela remonte aux conquistadors espagnols qui avaient pour coutume de tuer une dinde et la manger lors des baquets. Cette tradition a également été reprise lors de la fête américaine Thanks Giving

## LE PERE NOEL

Le père noël est né d'une croyance mélangée. En effet, la véritable identité du père noël est en fait Saint Nicolas. Sa barbe blanche vient d'ailleurs de ce personnage. Dans beaucoup de pays comme l'Espagne par exemple, on a longtemps fété St Nicolas et non pas le père noël. Le tout premier père noël était vétu de vert,



## Pourquoi fête-t-on Noël? - 2/2

Coca Cola dû remanier le costume pour les besoin de sa campagne, et ironie du sort, les couleurs ont été adoptées par tous. Si le père noël habite au pôle nord, c'est uniquement pour les besoins de mensonges, pour éviter que les enfants ne pose trop de questions, et surtout, cela représente une contrée trop lointaine et inhabitée. Les histoires des nains fabriquant les jouets viendrait des légendes celtiques et nordiques, où on peut y assimiler les nains aux fameux trolls et farfadets, vivant dans ces pays froids. La mère noël quant à elle, est une invention très récente et n'a aucun fondement historique.

Voilà, c'est un article tout simple, sans prétention aucune, qui vous aura fait passer un peu de temps agréable je l'espère...

JOYEUX NOËL A TOUT LE MONDE!